



POSTS

@nicolas_sabat

Funcionarios públicos del Estado están eliminando de sus redes sociales imágenes "divertidas en el extranjero". Saturación del sistema. ¡Alerta! #Antofagasta.

@_KaritoAB_-

De verdad hay gente que le regalaron la licencia de conducir. Chofer virando en un lugar que indica claramente no virar y después pasando en roja #Antofagasta @Carabdechile @AntofagastaMuni #mandrilesalvolante.

@GOREAntofagasta

El gobernador regional #Antofagasta, Ricardo Díaz Cortés, realizó un saludo protocolar al contraalmirante de la Armada de Chile, Alberto Guerrero García, en el marco de la conmemoración del Día de las Glorias Navales.

@AldoDuqueSantos

Fijense bien: las regiones con mayor índice de licencias usadas para salir del país -fuera de la Región Metropolitana- son Arica Parinacota (al lado de Tacna) y Magallanes (al lado de Río Gallegos) y la mayoría de los "enfermos" se "enfermaron" entre los meses de septiembre y diciembre.